

Le Venezuela continue à l'avant-garde de la lutte sociale



Caracas, 12 septembre (RHC)- Le premier vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a assuré que son pays reste à l'avant-garde de la lutte des peuples du monde pour l'indépendance et la dignité.

Au cours d'une marche anti-impérialiste à Caracas, Diosdado Cabello a signalé que ce pays sud-américain est leader garante des droits humains malgré les campagnes médiatiques sur une présumée crise humanitaire.

Le dirigeant socialiste a ajouté que les citoyens et le gouvernement vénézuéliens ont une grande responsabilité en tant que guides de la bataille des moins favorisés.

Diosdado Cabello a également rejeté les attaques impérialistes qui tentent de cacher le désastre du néolibéralisme aux États-Unis et dans d'autres pays comme la Colombie, le Brésil et l'Argentine.



Radio Habana Cuba